
Hausordnung Nils-Holgersson-Schule 
 
 

In unserer Schule sollen sich alle wohlfühlen! 
	3 goldene Regeln: 

Wir gehen freundlich miteinander um.  

Jeder hat das Recht auf ungestörtes Lernen, Arbeiten und Spielen.  

Wir achten darauf, dass die Schule schön bleibt.		

	Allgemeine Regeln: 

• Wir helfen einander und passen aufeinander auf. 

• Wir verlassen das Schulgelände nur mit Erlaubnis. 

• Wir bringen keine gefährlichen Gegenstände (z.B. Messer, Feuerzeug, Streichhölzer) mit.  

• Schüler benutzen die Fahrstühle nur mit  Erwachsenen. 

• Wir hören auf die Erwachsenen. 

• Keine Gewalt an unserer Schule. Wir halten uns an die STOPP-Regel.  

• Wir schalten unsere Handys aus und packen sie weg. 

Regeln für den Unterricht: 

• Wir sind pünktlich. 

• Wir halten uns an die  Klassenregeln.    

Regeln für die Hofpausen: 

• Bevor MP3-Player und andere elektronische Geräte benutzt werden, muss gefragt werden. 

• Der Sand bleibt im Sandkasten. 

• Die Sprunggrube wird nur zum Springen genutzt. 

• Auf die Spielmaterialien und Geräten passen wir auf und wechseln ab. 

• Wir werfen keine harten Gegenstände, z.B. Steine, Stöcke. 

• Wir werfen keine Schneebälle.  

• Auf dem Schulhof schützen wir Bäume, Sträucher, Blumen und Tiere. 

• Wir fahren mit den Fahrgeräten auf den Wegen. Ball spielen wir nur auf dem Ballspielplatz.  

• Im Innenhof verhalten wir uns leise! Die Sitzelemente sind zum Sitzen oder Liegen gedacht. 

	


